

# Pressemitteilung

Stand: 11.07.2023

## Weltpremiere des IONIQ 5 N am Goodwood Festival of Speed

- **Hyundai präsentiert den IONIQ 5 N als Weltpremiere am Goodwood Festival of Speed**
- **Spektakuläres Live-Programm am Donnerstag, 13. Juli 2023**
- **Livestream der Weltpremiere für Medien, Fans und N-Enthusiasten auf der ganzen Welt zugänglich**

Hyundai kündigt die Weltpremiere des mit Spannung erwarteten IONIQ 5 N an. Die Enthüllung des ersten elektrifizierten N-Hochleistungsmodells findet am legendären Goodwood Festival of Speed (GB) statt, direkt auf dem Stand von Hyundai. Medien, Fans und N-Enthusiasten sind eingeladen, das Programm am Donnerstag, den 13. Juli 2023, von 14:30 bis 15:30 Uhr (MEZ) per Livestream zu verfolgen.

Nach einer Reihe von Teaser-Videos und Bildern mit den erkennbaren Schlüsseltechnologien, aber mehr oder weniger verdecktem Design, stellt Hyundai das Modell erstmals unverhüllt vor. Als erstes Serienfahrzeug der N-Marke mit vollelektrischem Antrieb wird der IONIQ 5 N die Elektrifizierung im Unternehmen weiter vorantreiben.

### IONIQ 5 N am Goodwood Festival of Speed

Die Weltpremiere des IONIQ 5 N findet in der 'Core Box' des Hyundai N – Standes am Goodwood Festival of Speed statt. Neben der Enthüllung zeigt Hyundai den IONIQ 5 N auch in Fahrt. Der «N Moment» findet als Showfahrt auf der legendären 1,87 Kilometer langen Bergstrecke des Festivals statt. Zwei faszinierende N-Fahrzeuge, der RN22e und der N Vision 74, begleiten den IONIQ 5 N.

\* \* \*

### Über Hyundai Suisse

Hyundai entwickelte sich in den vergangenen dreissig Jahren zu einer Marke, die ihre Produkte spezifisch auf die europäischen Bedürfnisse und die Anforderungen in Europa ausrichtete – unter anderem mit der Fahrzeugproduktion im tschechischen Nosovice, dem Design- und Entwicklungszentrum in Rüsselsheim, dem Testzentrum am Nürburgring und der frühen Einführung einer 5-jahres-Werksgarantie.

In der Schweiz bietet Hyundai heute eine breite Palette an modernsten Fahrzeugen in fast allen Segmenten und modernsten Motorisierungen, vom sparsamen Benziner und Diesel über High Performance-Motoren in den N-Modellen bis zu allen Formen des Hybridantriebs und vollelektrischen Antrieben bis zum Wasserstoff-Elektrofahrzeug Nexö.

**Powered by ASTARA – The Open Mobility Company**

Astara Mobility Switzerland AG ist der offizielle Importeur für Hyundai in der Schweiz.

Ein innovatives Mobilitätsunternehmen, das von einem menschlichen Ansatz geleitet wird und sich der Nachhaltigkeit verpflichtet hat.

astara bietet seiner Kundschaft eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen für die individuelle Mobilität an. Ein Mobilitäts-Ökosystem, welches durch Datenintelligenz gestützt und von der astara-Plattform unterstützt wird.

astara hat im Jahr 2022 mit einem diversen und multikulturellen Team, das aus mehr als 25 Nationalitäten besteht und in 19 Ländern auf 3 Kontinenten tätig ist, einen Umsatz von über 5 Milliarden Euro erwirtschaftet.

Weitere Informationen über astara finden Sie unter: [www.astara.com](http://www.astara.com)

\* \* \*

**Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen**

**Lukas Hasselberg**

Head of PR

Astara Central Europe

T +41 44 816 43 50

[lukas.hasselberg@astara.com](mailto:lukas.hasselberg@astara.com)

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: [news.hyundai.ch](http://news.hyundai.ch)